

# Kunjungan Kerja Kabaharkam Polri Disambut Dengan Beberapa Atraksi Harkamtibmas

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INFORMAN.ID**

Mar 7, 2024 - 03:27



Maros - Kepala Badan Pemeliharaan Keamanan (Kabaharkam) Polri Komisaris Jenderal Pol. Dr. Mohammad Fadil Imran M. Si., melaksanakan kunjungan kerja di Polres Maros, Rabu 6/3/2024.

Kunjungan kerja yang diawali penyambutan oleh Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin S.I.K., dilanjutkan dengan Jajar Hormat dan pengalungan bunga oleh Polisi Cilik TK Kemala Bhayangkari Cabang Maros.

Turut hadir Kapolda Sulsel Irjen Pol A. Rian Ryacudu Djayadi S.I.K.,M.H., Kakor Sabhara Baharkam Polri Irjen Pol Hary Sudwijanto., Kakor Binmas Baharkam Polri Irjen Pol Roycke Harry Langie, para Pju Polda Sulsel beserta personil Polres Maros.

Dalam kunjungan kerja Kabaharkam disambut dengan meriah beberapa Simulasi da Peragaan atraksi Harkamtibmas oleh Personil Polres Maros, diantaranya rangkaian korban kecelakaan dan tabrak lari, Penanganan atau penyelesaian kasus warga tenggalam oleh tim Sar Satuan Patroli Presisi Samapta yang dirangkaikan demonstrasi oleh keluarga korban serta penyelesaian masalah oleh Polisi RW Polres Maros.



Latihan Simulasi yang diatraksikan oleh Polres Maros, sebagai antisipasi gangguan kamtibmas dan pelayan, pengayom dan pelindung masyarakat dalam rangka Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) Di Wilayah Hukum Polres Maros.

Sambutan Kabaharkam Polri Komjen Pol. Dr. Mohammad Fadil Imran M.Si, mengatakan, sebuah kehormatan saya bisa berkunjung ke Mapolres Maros bertatap muka dengan seluruh anggota, pada kesempatan yang baik ini saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih dari Bapak Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, atas segala dedikasi pengabdian yang tulus sehingga tahapan pemilu sampai hari ini bisa berjalan aman, lancar dan kondusif di wilayah hukum Polres Maros.," Ucapnya.

" Ini tidak lepas dari keras, kerja ikhlas dari teman - teman semuanya sesuai dengan arahan pimpinan mengawal tahapan pemilu, masih ada sisa tahapan pemilu sampai dengan pelantikan DPRD Kabupaten Maros, pelantikan DPRD Provinsi Sulsel kemudian pelantikan DPR RI serta pelantikan Presiden dan Wakil presiden terpilih, mari kita tuntaskan pengamanan ini sampai paripurna.

" Tidak lama lagi kita akan memasuki bulan suci Ramadhan, bulan yang di nanti seluruh umat islam mari kita mempersiapkan diri untuk menghadapi bulan suci ramadhan melayani orang yang berpuasa sama pahalanya dengan kita berpuasa, memberi buka puasa sama pahalanya dengan berpuasa jadi gunakan kesempatan bulan suci ramadhan untuk mendapatkan bonus sebagaimana yang di janjikan oleh Allah S.W.T., Kita melayani, melindungi masyarakat bertugas menjaga kekhusyukan masyarakat yang melaksanakan ibadah puasa mulai dari sahur, sholat subuh kemudian buka puasa dilanjutkan dengan sholat taraweh, tadarrus di masjid, mari kita sukseskan, kita jaga semuanya agar bisa berjalan lancar termasuk di dalamnya dinamika kehidupan sosial ekonomi yang akan trus berdenyut.

" Tugas-tugas lain juga menanti kita oleh sebab itu pak Kapolres Maros silahkan di koordinasikan diatur dibawah pimpinan pak Kapolda mari kita jaga kampung kita ini supaya aman dan kondusif serta kita khusyuk melaksanakan ibadah.

" Yang terakhir saya bangga dengan penampilan dari Sabhara Polres serta jajaran Binmas Polres Maros dengan pelayanan cepat, Responsif, tulus apa yg di inginkan pimpinan dan masyarakat kita berikan, maka tingkat kepercayaan kepada kita semua akan terus meningkat," Tutup Kabaharkam